
2023 年度 第 4 回 日本診療放射線技師連盟理事会 議事録 

  

日時：令和 5 年 12 月 4 日（月）18：30～19:55  

会場：Web 開催  

参加者：理 事 長：木暮陽介 

副理事長：市川重司、江田哲男、角田喜彦、中上康次 

    理  事：上田克彦、江藤芳浩、江端清和、大内幸敏、小黒清、界外忠之 

木口雅夫、菊池克彦、後閑隆之、後藤吉弘、児玉直樹、園田優、 

渋谷一敬、杣澤路子、谷本恵子、富田伸生、中村泰彦、中村勝、 

西小野昭人、野水敏行、長谷川雅一、山本英雄 

監  事：松原馨 

陪 席 者：畦元将吾 

司会進行：中上康次 

書 記：谷本恵子 

（敬称略） 

 

業務報告・周知事項（報告期間：前回理事会～本日）  

1. 活動報告 木暮理事長 

2023 年 10 月 18 日（水） 畦元将吾活動報告会（金子容三候補応援）開催 

2023 年 10 月 20 日（金） あぜもと将吾君を励ます会に出席 

2023 年 11 月 2 日（木） 自民党 予算・税制等に関する政策懇談会に出席 

2023 年 11 月 7 日（火） 公明党 予算・税制等政策懇談会に出席 

2023 年 11 月 13 日（月）  

第 5 回 「ラジエーション知識を普及させ安全利活用を推進する議員連盟」 （略称

ラジエーショ ン議連）に出席 

2023 年 11 月 15 日（水） 

 全国都道府県(診療)放射線技師会会長・日本診療放射線技師連盟支部長合同会議開催 

2023 年 11 月 18 日（土）・19 日（日） 

第 19 回中四国医療技術フォーラムにて連盟ブース設置 

2023 年 11 月 29 日（水） 第 2 回「日放連／日技連」連盟定期連絡懇話会開催 

 

‐（公社）東京都診療放射線技師会会誌に日本診療放射線技師連盟ニュース掲載依頼 

 

２．情報システム報告 木暮理事長 

‐自民党入党のご案内 368 人（2023 年 11 月 28 日付） 目標 2000 名 



‐日本診療放射線技師連盟ニュースを毎月掲載 

‐令和 5 年度第 3 回理事会議事録を掲載 

‐会員・決済管理システム導入ならびに連盟 HP との連携 作業中 

 

３．会計報告 木暮理事長 

‐連盟会員数は 1091 名（2023 年 12 月 2 日時点） 

‐2023 年度の年会費納入状況は 151 件、寄付は 16 件 

システムがまだ入っていないので、ご自分の納入状況がわからない方が結構多いと思う。

今後改善していきたい。 

‐連盟残金：476, 737 円（2023 年 12 月 2 日時点） 

 

４． 国政報告 畦元参与 

‐経済に関しては改革をしていかないといけないということで、かなり動いている。  

厚生労働部会では、来年度の予算に関して財務的なことの問題等あったが、今後医療が

大変なことになるということで、案を見直しなさいとの意見が多かった。 

 

５． 日本診療放射線技師会報告 上田理事 

‐診療放射線技師会では、来年度の事業計画を立てるなどしている。 

‐トピックとして、e-learning は会員の皆さんは全部無料で見ていただくというような形

で、理解促進に役立てていただこうと思っている。 

‐来年は 3 年生が告示研修を受講しないといけないので、診療放射線技師会がサポートし

各大学で開催するということは決まっている。少し安価でやろうということで、入会案

内、技師会の活動、啓発等、1 月には最終的に決定すると思う。地元の養成校の皆さん

と、いい関係をさらに築いていただきたい。 

‐心カテ室補助の関係で、特に我々が現行制度の下でということで、推進するほうに選ば

れたが、臨床工学技士や臨床検査技師も医師のタスクシフトシェアで関わりたいとの意

見があった。心カテにおいて、テーブルの移動や C アームの向きを変えるなどは、診療

放射線技術のポジショニングに当たるということ、照射範囲やアームの角度を変えるこ

とで自動調整でも線量が上がるということなので、診療放射線技師と医師と歯科医師し

か許されていないというのが厚生労働省の考えである。 放射線の安全は、自動露出機

能があるからこそ誤って重篤な放射線障害が起こってしまうということを皆さん周知し

ていただきたいと思う。  

‐チーム医療推進協議会について、厚生労働省側としては全医療団体に声を上げてほしい

ということで、武見厚労大臣に、我々とチーム医療推進協議会、看護協会の合同で賃上

げできるような診療報酬プラス改定にしてほしいと要望し、合同記者会見をさせていた

だいた。  



６．広島県連盟報告 中上副理事長 

‐先月５日に自民党広島県連にて各種支援団体から政策要望を聞く会が開かれ、出席し

た。おそらく各都道府県で開催されていると思う。要望内容は先日技師会が自民党や公

明党に出したものと同じもので構わないので、可能な限り各都道府県でも連盟活動とし

てご参加いただければと思っている。要望がなくても出席のみの団体は多数あり、他団

体がどんな要望を出しているかを聞くだけでもいい影響になると思う。ぜひ他の県でも

参加していただきたい。積極的にこういう活動をしていきたいと思っている。 

‐中国、四国地方の CSFRT（技師会と技術学会共催の学術大会）が、今年は山口県で開か

れ、連盟ブースを設置させていただいた。上田会長も連盟理事ということで一緒に参加し

ていただき、アピールしてきた。  

‐診療放射線技師で山口県宇部市市議会議員をされている甲谷理温先生に直接お会いする

ことができた。技師の要望を口頭ではあるが伝えた。甲谷先生は公明党所属で公明党山口

県連でも、要望を聞く会というのが開かれるということで、呼んでいただきたいとの旨を

お話すると大変喜んで、ぜひ来てくださいとのことだったので、そこでも技師の要望等伝

えたいと思う。  

 

角田副理事長 

来年 3 月に、埼玉の学術大会があるが、富田会長にお願いしたところ、ブースを設置し

てよいと許可がでたので、連盟のブースを作ろうと思っている。ポスターや旗は貸し出

しが可能か知りたい。 

中上副理事長 

なんとか使っていただけるように手配したい。  

 

審議事項  

1. 役員改選について 木暮理事長 

5 月の理事会にて本会の会則の変更をしている。理事が 9 名以上 40 名以下となっており 

現在、副理事長も含め 35 名の役員がいる。 

私の方から以下の 2 名を理事として推薦する。ご審議いただきたい。 

渋谷一敬先生（株式会社ピーディーエス） 

谷本恵子先生（順天堂大学医学部附属順天堂医院） 

 

‐承認された。 

‐渋谷新理事より挨拶があった。 

‐谷本新理事より挨拶があった。 

 

 



2. 自民党党員入会(党費納入)について 木暮理事長 

現在納入済みの方 368 名。元々登録数は 1718 名。未納者が 1350 名となっている。 

 

角田副理事長 

この間の会議の中で、自民党費の払い方が難しいということで、クレジットカードで払

えないかという案が出ていたと思うが、進捗状況教えていただきたい。 

畦元参与 

今動いている最中だが、年内に間に合うかはわからない状況。 

 

‐党員入会、党費納入についての審議。 

‐反対意見なく、承認された。 

 

3. 日本診療放射線技師連盟会費について 木暮理事長 

会費報告の通り、1091 名のうち 151 名しか会費が納入されてないという状況。こちら

は、払ったか払ってないかわからないという方が多くいらっしゃると思う。今週中に事

務局で、1 年間払ってない方、2 年分払ってない方を分けて、bcc で一斉にメールを投げ

たいと思う。連盟会費今年度分を集めたいと思っている。 

 

‐日本診療放射線技師連盟会費についての審議。 

‐反対意見なく、承認された。 

 

4. 事務局移転について 木暮理事長 

12 月 13 日に、埼玉県角田連盟副理長を含む埼玉県関係者 4 名と、木暮理事長、谷本事

務局の 6 名で業務の打ち合わせを行う。遅くとも来年 4 月までには事務局移転を完了す

る予定である。  

 

‐事務局移転についての審議 

‐反対意見なく、承認された。 

 

5. その他  

江端理事 

党員振り込みのところで、郵便の振込みが大変だというお話があったが、自分はインター

ネットバンキングを活用している。夜中でも振り込みが可能、最終入金日や支払日をウェ

ブで確認できる。なかなか郵便局に行けないという方で、インターネットバンキング使っ

ておられる方は、インターネットバンキングでも支払い可能とのことを伝えていただく

と、登録情報も残るので活用していただければ思う。 



 

野水理事 

連盟で SNS は使用しているか。 

中上副理事長 

使用している。連盟 facebook を運用しており、連盟活動を挙げている。 

木暮理事長 

私が X と Instagram を運用している。 

野水理事 

戦略的には、やはり SNS の時代なので、若者を取り込んだほうがいいと思う。 

中上副理事長 

SNS に長けている方がいると思う。連盟をインフルエンサーみたいな方々にシェアして

いただければ、少しでも広がると思う。 

 

 

今後の予定  

JIRT 理事会の翌週の月曜日、月曜日が祝日の場合は火曜日で開催予定。 

第 1 回 2024 年 2 月 26 日（月） 

第 2 回 2024 年 6 月 17 日（月） 

第 3 回 2024 年 9 月 17 日（火） 

第 4 回 2024 年 12 月 9 日（月） 

 

 

理事会総括 江田副理事長 

令和 5 年度第 4 回日本診療放射線技師連盟理事会の総括を述べられた。 

 

以上 


